#### 臨時増刊号

# ペンギンタイムス 😷

令和 2 年 4月4日 文責 百津 眞人

# 校訓

## 夢・憧れのために学び 志のために学ぶ

## 「いま」「ここ」で頑張る生徒を育てる教育の推進

### 令和2年度始業式は予定通り4月8日(水)に行います

新型コロナウィルスの感染が拡大の一途をたどっており、予断を許さない状況となっております。それに伴い、新学期のスタートを気にされていることと拝察します。

<u>令和2年度始業式は予定通り4月8日(水)に行います。</u>登校するにあたり「健康チェック」を確実にお願いいたします。今後「健康チェックカード」により子供たち一人一人の健康状態の確認か確実に行ってまいります。本校の新型コロナウィルスについての対応の具体等は6日にロイロ、HP等においてご連絡いたします。(始業式・着任式の内容自体も一部式次第を簡略化して実施する予定です。)

また、4月11日(土)に予定しています入学式は、新入生とその保護者、教職員、生徒代表のみで行います。入学に対する期待に胸を膨らませ、心待ちにしている子供たちやや保護者のみなさまにとって、入学式はとても大切な行事であると考えています。しかしながら、子供達の安全を第一に考え、内容や方法を検討のうえ、最小限の形で予定通りに入学式を実施したいと考えております。一生一度の卒園式、卒業式をさみしく行ってきた子供たちですので、入学式は盛大にお祝いしたいと思っていたのですが、残念ながらこのような判断をせざるを得ませんでした。しかし、新2年生には1年生を温かく歓迎するための準備や案内などで活躍してもらおうと計画中です。

「先輩」の新2年生と教職員で温かく「これぞ九州文化学園小中学校!」という歓迎を したいと思っています。(子供たちに「ファーストペンギンとして頑張れ!」とお話しく ださい)

今後、状況が変化していくことと思っています。今後とも、ロイロ、HP等において、 保護者の皆様にはこまめに情報を発信してまいりますので、1日一回はHPを開いてい ただき情報の確認をお願いいたします。

まさに、予測困難な状況が続きます。職員も九州文化学園小中学校の子供たちのためにと頑張っています!ご理解ご協力をお願いいたします。

## 新しい仲間が増えました!

今年度のファーストペンギン号は、小学1年生:20名、2年生:19名、中学1年生:22名、中学2年生:20名の81名でスタートする予定です。新小学校2年生に1名、新中学校2年生に2名の転入生をむかえます。転入生の紹介は後日致します(お楽しみに!)また、職員にも新たなメンバーを迎えました。

小学校:大山 博紀先生、加賀江 千明先生、Emily Shirabe 先生(ELT)

中学校:福島 由紀先生(英語)、髙山 幸子先生(国語)

の 4 名の先生が新たに、私たちのスタッフに加わりました。いずれの先生も長崎県内でも指折りの優秀な先生方です。(私は、昨年に引き続き、県教委や市教委に恨まれてしまいました)さらに今後新しいスタッフが入ってくる予定ですので、決定次第皆様にはご連絡いたします。

授業参観において紹介しますのでお楽しみにお待ちください!